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令和４年 第１回 

播磨高原広域事務組合 教育委員会 定例会 会議録 

招 集 年 月 日 令和４年１月 11日（火） 

招 集 場 所 播磨高原広域事務組合 ２階会議室 

開    会 令和４年１月 18日（火）14時 55分 

出 席 委 員 
教育長   横山一郎 

教育委員  河野雅晴、菅野夏子、竹内久美子、七條祐正 

欠 席 委 員  

会議録署名委員 ●●委員、●●委員 

会議事件説明のため 

出席した者の職氏名 
 

職務のため出席 

した者の職氏名 

事務局長 西谷一徳     参事兼学校指導員 笹井茂行 

教育総務課長 井口大介   主査 井上恵美子 

議 

 

 

事 

 

 

日 

 

 

程 

１．開会宣言 

 ２．前回会議録の承認 

 ３．会議録署名委員の指名 

４．教育長諸報告 

(１) 播磨高原東小学校の状況について            資料１ 

(２) 播磨高原東中学校の状況について             資料２ 

 ５．議事 

議案第１号 令和３年度播磨高原広域事務組合一般会計補正予算 

の見積りについて                 資料３ 

   議案第２号 令和４年度播磨高原広域事務組合一般会計当初予算 

         について                   資料４ 

６．自由討議 

 

７．その他 

  

８．閉会宣言 
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（14時 55分開会） 

 

事務局   それでは、横山教育長より開会をお願いします。 

 

教育長   ただ今から、令和４年第１回播磨高原広域事務組合教育委員会定例会を開会しま 

す。 

 

事務局   日程第２の前回会議録の承認について、前回令和３年 11月 22日に開会しました

教育委員会会議録については、●●委員と●●委員に署名をいただき、承認いただ

きましたので報告いたします。 

 

事務局   それでは、議事日程に沿って進めさせていただきます。日程第３の会議録署名委

員の指名について、教育長からお願いします。 

 

教育長   本日の会議録署名委員については●●委員と●●委員を指名します。よろしく 

お願いします。 

      次に、会議日程の調整を行います。本日の議題の公開、非公開について、皆様 

にお諮りします。日程第４の教育長諸報告および日程第５の議事については、個人 

情報等に関する内容と議会上程前の予算内容でありますので、播磨高原広域事務組 

合教育委員会会議規則第 16条第１項第７号の規定により非公開とすることが適切 

と思われます。賛成の方は挙手をお願いします。 

 

＜ 挙手多数 ＞ 

 

教育長   挙手多数のため、非公開と決定します。それでは、本日の議題は「非公開案件」

が主となりますので、会議日程に沿って審議をお願いします。 

 

教育長   それでは、日程第４教育長諸報告（１）の播磨高原東小学校の状況について、事

務局から報告願います。 

 

＜ 事務局説明 ＞ 

 

＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

教育長   次の（２）播磨高原東中学校の状況について、事務局から報告願います。 

 

＜ 事務局説明 ＞ 

 

＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

教育長   次の日程第５の議事に移ります。議案第１号令和３年度播磨高原広域事務組合一

般会計補正予算の見積りについて、事務局より報告願います。 
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＜ 事務局説明 ＞ 

 

＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

教育長   続いて、議案第２号令和４年度播磨高原広域事務組合一般会計当初予算につい 

て、事務局より説明願います。 

 

＜ 事務局説明 ＞ 

 

＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

教育長   続いて、日程第６の自由討議ですが、どなたか議題をお持ちの方はおられますか。 

 

委員    一つ質問させていただいてよろしいでしょうか。以前も伺ったかも知れませんが、

ここの教育委員会は組合立ですから、管理者、副管理者はたつの市と上郡町から、

教育長はたつの市、教育委員は２名ずつとなっていて、違う市町からの教育委員が

いてもいいのかなと思ったのですが、制度的には無理なのですか。 

 

事務局   そこに関しては、組合の規約があります。教育委員については、たつの市と上郡

町で教育委員をされている方から２名ずつ推薦をいただき、議会の承認を経て教育

委員になっていただいています。 

 

教育長   他に何かございますか。ないようですので、日程第７、その他を事務局よりお願

いします。 

 

事務局   小中学校の卒業式の出席についてですが、今のところ中学校が３月９日水曜日、

小学校が３月 23日水曜日の予定です。昨年は、中学校は●●委員、小学校は●●

委員にご出席いただいています。 

 

委員    では、今年は交代しましょうか。 

 

事務局   それでは、中学校は●●委員、小学校は●●委員にご出席いただくということで

よろしいでしょうか。 

 

委員    はい。 

 

事務局   よろしくお願いいたします。 

 

教育長   他にはございませんか。ないようですので事務局より閉会宣言をお願いします。 

 

事務局   それでは、以上で第１回播磨高原広域事務組合教育委員会定例会を閉会とさせて

いただきます。ありがとうございました。 
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（16時 20分 閉会） 

 


